



虹通信

NO.263

担当:深山・大柳

昨年4月に代表取締役を就任して1年が経ちました。この1年を自分なりに振り返ると、いつもドタバタして社長らしいことは何も出来なかった気がします。会社の経営を安定させることはもちろんですが、ヘルパーの皆さんと話す機会を多く作るという目標も持っていました。どちらも満足のいく結果にはならなかったと思います。今は何事にも、コロナを理由に「仕方がない」と思ってしまう自分がいるようにも思います。しかしヘルパーの皆様がコロナ禍でも前向きに一生懸命頑張っている姿を見る機会が多くあり、改めて虹が皆様に支えられていると強く感じました。今年度、いきなり大きな目標は立てられませんが、改めて皆さんとの距離をもっと縮めて気軽に声をかけて頂けるようになること、また経営に関しても皆さんが安心して働き続けられる虹を維持するため、より一層頑張るという2点を目標に頑張りたいと思います。

せっかく咲いた桜も先週の大雨で散ってしまったところも多くあるようですが、天気の良い日は屋外で日光浴するのが気持ちよい季節になりました。皆様におかれましても心と体の休息を十分に取しながら、これからもどうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役社長 佐藤 高広

4月の全体会議

テーマ:「虐待事例」「虐待・身体拘束についての学習」

日時: 4月22日(金) 1部 15:00~16:30

2部 16:45~18:15

3部 18:30~20:00

場所: 高根台公民館 講堂

*詳細は別紙でご確認下さい



事務所からのお知らせ

5月のカレンダー渡しについて

日時: 4月29日(金) 13:00~18:00

4月30日(土) 09:00~18:00

